
 

  

 

                         

 

 

 

 

 

 

滑川中学校が最も輝く季節です 地区新人大会で５冠達成 
 

学年の折り返し地点１０月に入りました。３学年の合唱練習に続き、１，２年生の合唱練習も始まり、校舎

の隅々まで全校生徒の美しい歌声が響き渡り、滑川中学校が最も輝く季節となりました。 

 「滑川中学校といえば合唱活動」、県下でもこの誇れる生徒の自主的な取組こそ滑川中学校の伝統であり、

美しい合唱が完成していく中で生徒を大きく成長させてくれる活動だと確信しております。そして、このよう

な雰囲気の中で日々生徒と共に活動できることを、教師としていつも幸福に感じています。１年生のときに練

習に苦労した経験や先輩方のレベルの高い合唱を目の当たりにしたことが、今年の取組に必ず生きているはず

です。ぜひどのクラスも自分たちの精一杯のがんばりで、当日は最高の合唱をつくりあげ、昨年度よりも成長

した姿を見せ、１年生の目標とされるよう頑張って欲しいと思います。保護者の皆様、ぜひ子供たちのがんば

りに声援を送ってください。そして、わたしたちと一緒に本番の美しい合唱を心待ちにしましょう。今年もい

つもより朝早く登校して練習する時期になりますが、ご協力の程よろしくお願いします。 

一方でスポーツの活躍もめざましいものがありました。新記録の続出と黄鶴団の２年ぶりの総合優勝で幕を

閉じた体育大会に続き、シルバーウィークはじめに行われた新川地区新人大会では、滑中１、２年生が大活躍。

ソフトテニス男女、サッカー、バスケットボール女子、卓球男子の５種目の団体優勝を成し遂げるという快挙

を達成しました。また剣道、柔道種目などで個人戦での優勝もあり、多くの選手がこの後予定されている県中

学校選抜大会などの出場権を獲得しました。１０月３日には県中学校駅伝大会もあります。滑川中学校のスポ

ーツの熱気はまだまだ冷めることがありません。保護者のみなさま今後とも応援よろしくお願いします。 

            （学年主任 角川  誠） 

◇１０月の行事予定 

                                                                                                          

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月  １日（木）校内研修会（２年２組研究授業） 

   ３日（土）県中学校駅伝              

６日（火）生徒会委員会 

 ７日（水）中間考査１日目（英・理・数）       

   ８日（木）中間考査２日目（国・社） 

９日（金）避難訓練・受賞披露 

１０日（土）県選抜大会（サッカー ソフトテニス  

      卓球男子 剣道男子 柔道部出場） 

１１日（日）ほたるいかマラソン 県中学校文化祭 

  １２日（月）体育の日 

  １３日（火）スポーツ講演会 

  １４日（水）合唱リハーサル 

１５日（木）県中教研研究大会（給食・部活なし） 

１７日（土）土曜授業 

２０日（火）学年合唱指導２年生（小林大祐先生） 

２３日（金）文化祭１日目（弁当必要） 

２４日（土）文化祭２日目 合唱コンクール 

２６日（月）振替休業 

２８日（水）～２９日（木）滑川あいさつの日 

   

  

滑川市立滑川中学校 ２学年だより 

第７号  

平成２７年 10月１日（木）発行 

【11月の主な行事予定】 

  ４日（水）中教研学力調査（国理英） 

  ５日（木）中教研学力調査（社数） 

  ６日（金）授業参観（全日） 

  ９日（月）学校訪問研修会 

 １３日（金）生徒会役員選挙 

 ２７日（金）新入生説明会（午後） 

 ２７日（金）期末考査（12 月１日まで） 

  

 

 



第５８回 体育大会の結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新川地区新人大会の主な結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 滑川市小・中学校 科学展覧会 

 

 

 

 

総合優勝 黄鶴団   競技優勝 黄鶴団   応援優勝 黄鶴団     

取り組み賞 黄鶴団  マスコット賞 白虎団       

対団９００ｍリレー １位 白虎団 

２年女子１００ｍ １位 川上凛子 １４秒８５ 

２年男子１００ｍ １位 飯田絢也 １３秒２５ 

 ２年女子２００ｍ １位 德田紗弥 ３１秒１７ 

 ２年男子２００ｍ １位 佐竹克生 ２８秒２７  

２年８００ｍ   １位 関野結衣 ２分３９秒００（新記録） 

２年１５００ｍ  １位  安達京摩 ４分４４秒３２（新記録） 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体の部 

 サッカー（１位）、男子ソフトテニス（１位）、女子ソフトテニス（１位） 

 女子バスケットボール（１位）、男子卓球（１位） 

女子水泳（２位）、男子剣道（３位）、男子バスケットボール（３位） 

個人の部（２年生関係） 

 男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ １位 坪川拓海・石川皓大、２位 上田悠馬・藤井颯人（１年）  

 女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ ベスト８ 上田莉理華（１年）・成瀬日葵 

 水 泳  200ｍ自由２位 稲澤玲美、200ｍ個人メドレー２位 稲澤玲美 

 男子卓球 ２位 河村直喜、３位 高瀬慎之助 

 男子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ シングルスベスト８ 川端泰史 

 女子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ シングルスベスト８ 岡山菜々 

 陸上競技 共通走高跳２位 佐竹克生、共通 100ｍ６位 佐竹克生 

      共通 1500ｍ４位 水野祐希、共通 110ｍＨ４位 関井涼平 

      共通 400ｍＲ６位（佐竹克生・関井涼平・奥平創士・桜井朋希） 

      共通砲丸投６位 青木優佳 

 柔 道  50kg 級１位 有澤秀玲、50kg 級３位 岩田悠幹 

 剣 道  男子個人１位 細岡隼樹 

 

銅賞 小柴直輝 「アマガエルの生活の仕方について」 

銅賞 高瀨万緒 「心肺能力の向上研究」 

   

 

練習の成果が発揮

できました。 

 



 

体育大会を終えて 

 

今年の体育大会で一番がんばったのは応援合戦

です。僕は本番前日の練習でも間違いが多くて、み

んなに迷惑をかけそうで不安でした。でも本番はみ

んなで「次閉じるぞ」とか言い合うなどして間違え

ることがなかったのでよかったです。この応援合戦

で、みんなを引っ張って応援次勝に導いた応援リー

ダーは凄いと思いました。なぜならとても団の雰囲

気がよく、スムーズに応援練習を進めていたし、分

かっていない人に優しく教えていたからです。来年

もしリーダーになったら、今年のことを思い出して

がんばりたいです。     （１組 水野颯人） 

 

  

今日は体育大会でした。私は青龍団で、この日の

ために競技、応援の練習をしたり、副団責だったの

で夏休みの終わりごろから３年生のリーダーのみ

なさんのお手伝いをしていました。だから、団のみ

んなで作り上げた応援や一生懸命練習した競技な

どをすべて成功させたいと思っていました。でも結

果は３位以下で優勝は出来ませんでした。とても悔

しかったのですが、私は楽しくやりきることができ

てよかったので悲しくはありませんでした。でも来

年は私達が総合優勝してみんな笑顔で終われるよ

うがんばります。     （１組 古谷真珠） 

 

今年の体育大会は各自が自分のもてる力を発揮

し、とてもよいものになったと思います。特に応援

合戦では、全団が練習の成果を発揮し、とても高い

完成度になりました。今年、僕の所属している青龍

団は、応援努力賞ぐらいしかとれませんでした。こ

れも全員の力を出し切った結果なので仕方ないと

は思います。来年はもっといい結果をだせるように

がんばりたいです。    （２組 長谷川真大） 

  

体育大会を終えて思ったことは学年以外の人と

も団結できたことです。最初は体育大会だから勝つ

ことくらいしか思っていなくて、楽しければいいか

なと考えていました。けれど、３年生の団責の人た

ちとリーダーの人たちの様子を見て、だんだん気持

ちが変わってきました。体育大会で必要なのは勝つ

ことだけではなく、団結や応援などでした。私たち

のためにがんばってくださった朱雀団のリーダー

に感謝したいと思いました。 （２組 福田珠藍） 

 

  

僕は黄鶴団でした。最初の応援練習ではうまくい

かなくて少し心配でしたが、本番になると、真剣に

練習しなかった人も、他の人に注意したり、大きな

声を出して応援していた人が多かったりしたので、

とても団結力の強い団になったと思います。みんな

でがんばったおかげで総合優勝をとることができ

たので、みんなを引

っ張った３年生にも

感謝したいです。             

（３組 内村友哉） 

 

 

 私は応援をがんばることができました。でも、最

初は声を出すのもためらっていました。そんなとき

団のリーダーの方々が私たちに分かりやすく教え

てくださり、少しでも応援の質が上がるようにと努

力しておられる姿を見ると、自然と「そのがんばり

に応えなきゃ」と思えました。ですから、応援練習

のときは、毎回声をたくさん出せましたし、パタパ

タなどの、一人のミスが全体のミスにつながるもの

は、間違うことのないように冊子を何度も見まし

た。来年は２年生がリーダーとなって体育大会を盛

り上げることになるので、今年以上のものをつくり

たいです。        （３組 平島亜純） 

 

 

 僕は体育大会を終えて２つ感じた事があります。

１つ目は団結力です。特に団結力を感じたのは百足

リレーと綱引きと応援合戦です。綱引きではヨイシ

ョヨイショと声を出してみんなで力を合わせて引

きました。また百足リレーでは、一二一二と言いな

がら足を出すタイミングをそろえました。２つ目は

３年生のすごさです。毎日朝早く来て応援練習をし

ておられるのを見ていました。来年は１，２年生を

引っ張っていけるような３年生になりたいです。 

（４組 小橋 蓮） 

  

今年朱雀団は応援で次勝だったものの、競技では

最下位でした。しかし。米騒動や綱引きなどの団で

力を合わせるような競技ではよい成績だったし、競

技中の応援はどの団よりも声が出ていたように感

じたので、私はとてもよい体育大会だったのではな

いかと思います。個人的には例年通り残念な結果で

した。団に１点でも多く貢献するために、夏休みの

早くから走る練習をしておけばよかったと思って

います。来年は中学校最後の体育大会です。だから

次は最高の結果で少しの悔いもないようにしたい

です。           （４組 中川紗羅） 

 

 



 

 

 

 僕は、この体育大会で学ぶことがありました。去

年より一学年上がり先輩となり、学年責任者として

取り組みました。並ばせるのはやはり大変でした。

クラスが違うので声がかけづらい面もありました。

でも、みんなはやる気があったので本番がしっかり

並んでくれました、３年生の応援をがんばっている

姿は、とても輝きがありました。自分は３年生につ

いていって声を精一杯出していくことが大切だと

思いがんばりました。来年は自分たちがやらなけれ

ばならないと、少し心配でした。競技では、百メー

トル選手走で２位でした。少し悔しかったけれどう

れしかったです。綱引きで一勝一敗でじゃんけんを

して負けたときはとても怖かったです。でも実力で

勝ててよかったです。今回の３年生をしっかり見習

い、来年よい体育大会ができるようがんばりたいで

す。            （５組 水野創介） 

 

  

 今年の体育大会はとても思い出に残るものでし

た。黄鶴団は競技優勝・応援優勝・取り組み賞をと

り、総合優勝を果たすことができました。このよう

な結果になったのは先輩方のおかげだと思います。

先輩方が毎回の練習を楽しくできるように場を盛

り上げてくださったので、みんな気持ちよく声を出

せたのだと思います。本当に楽しい体育大会となり

ました。来年は私たちの代となります。今年の総合

優勝に続いて２連覇

できるようにがんば

りたいと思いました。 

（５組 井黒明日花） 

 

  

体育大会を終えて学んだことが２つあります。一

つは応援の大切さです。綱引きのとき、一本目を青

龍にとられて二本目は白虎がとって最終戦になっ

たときに１年生と３年生が応援をしていてくれた

ので勝つことができました。やっぱり応援の力はす

ごいと思います。このことを部活に生かしていきた

いです。白虎は次勝で黄鶴が優勝でした。黄鶴団の

人は片付けのときに自分から仕事を探して動いて

いたのでさすがだと思いました。このような行動を

まねしていきたいです。   （６組 上田悠馬） 

  

私は体育大会で色々なことをがんばりました。特

にがんばったのは、応援合戦です。練習のときから

すごい声を出して、パタパタもちゃんとできたので

よかったです。特に「朱雀の舞ソイヤー」の時はみ

んなで声を合わせることができてよかったです。本

番はいつもよりも声を出せました。練習でやったこ

とを全部だせたのでよかったです。結果は応援次勝

で、とてもくやしかったです。３年生に総合優勝を

残せなかったのが本当にくやしくて申し訳なかっ

たです。でも来年は絶対に応援優勝を取り戻したい

です。私は来年応援リーダーになりたいので、もっ

と生活態度をよくしていたいです。がんばります。 

（６組 村上かれん） 

 

 

がんばれ！駅伝選手たち  

１０月３日（土）、富山県総合運動公園で行われ

る富山県中学校駅伝競走大会に出場する選手が２年

生から８人選ばれました。毎日、朝早くから、さら

に放課後も一生懸命練習しています。精一杯がんば

ってくれることを期待しています。応援よろしくお

願いします。 

  ２年生の選手 

  安達京摩さん、関野結衣さん、高瀨万緒さん、川上凜子さん 

  水野祐希さん、廣田涼帆さん、德田紗弥さん、平島亜純さん 

 ※女子は 10:30、男子は 12:00、友好レースは 13:30にスタートする予定です。 
 


